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ACTAN." 14

ACTA DE LA SSSIÓN ORDINARIA DEL PLENo DE LA JUNTA MUNICIPAL LAALMoZARA, CELEBRADA
El nÍn¿ DE MAYo DE 2023

En Zaragoza, a las 19:15 horas del día 4 de mayo de 2023, previa convocatoria al efecto se inicia Ia sesión

ordinaria del Pleno de la Junta Municipal La Almozara, en sesión presencial en el Seminario 2 del Centro Cíüco de la

Almozara, ubicado en Avda. Puerta Sancho 30, en la segunda planta. Preside el Pleno Ia Concejala Presidenta de la
Junta, D." Ana Carmen Becerúl Mur, y actúa como secretaria, D." Pilar Luna Morente.

Miembros del Pleno asistentes:

Vocales:

D. Guillermo Ortiz Ortiz ( PSOE)

D." Andrea Sobreviela Garcia (PSOE)

D. " Alina Stanciu (PSOE)

D. José Mateo Moraz (PP)

D. Francisco Jaüer Millán Negro (C's)

D. Eloy García Escós (ZEC)

Otros miembros del Pleno:

D. José Antonio Garcia, A.W. Aljafería
D." Encarna Mihi, A.W'. Ebro.

D. Manuel Alonso Cerreda, A.W. Avenida Navarra.

D. Angel Rezusta, Representante de Mayores.

D. María Cardona, M." Jesús GonzáIez, Elena Gracia, etc. en representación de las AMPAS.

lnvitados:

D. Pedro Sisón (Inspector Sector Centro Policía Local)
D." Paloma Subías, Jefa de Unidad del Centro Cívico La Almozara

Se inicia el Pleno de la Junta siendo las 19:15 horas, siguiendo el Orden del día:

La Presidenta saluda a todos los presentes y comenta que éste será el último pleno. Agradece su participación
y colaboración con Ia Junta a los vecinos de barrio, las asociaciones y a todos los vocales. Destaca Ia labor de la Junta
que ha trabajado para fomentar la cultura, el deporte, tener a los mayores de La Almozara proactivos, etc. Señala la

labor Ilevada a cabo por la biblioteca, por el Centro Cívico y también desde el Centro de Mayores, en resumen desde

todos los centros municipales, para mejorar la vida de los vecinos de banio y dar solución a sus problemas.

1-Aprobación, si procede, del acta del Pleno ordinario del 07 de febrero de 2023.

Dado que todos los miembros del Pleno han recibido el borrador del acta junto a Ia convocatoria para su lechrra
y sin tener ninguna objeción a la misma, se aprueba por unanimidad.

OFICIAL:

2 - Informe de Policía Nacional y Policía Local

El inspector de Policía Local, Pedro Sisón, comenta que no hay nada que especial que destacar.

A Ia pregunta de los problema por estacionamientos en doble fila en la calle Padre Consolación, responde que

se ha estado vigilando y han puesto varias sanciones con objeto de corregir este problema.
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3- Informe de la Presidencia

La Presidenta comenta que este iba a ser el último Pleno ordinario y quería dar las gracias a todos y todas por

Ia participación y colaboración que han tenido con el banio. Lamenta que haya sido un periodo con tantos cambios de

presidencia que han impedido hacer un seguimiento más completo de los proyectos desarrollados.

3.1-2 PARA INFORMAR AL PLENO

Se informa al Pleno de las actuaciones de la Junta sobre resoluciones y otros temas de interés:

Tras la reunión convocada el20-02-2023 para crear la Comisión de Fiestas de La Almozara del 2023, se

acordó que fuera la Asociación Cultural Comparsa de Cabezudos Antigua Química la gestora de las fiestas de

este año, de lo cual se informa al Pleno para reconocerla tal y como establecen las bases de Ia Convocatoria de

Subvenciones a Comisiones de Festejos en Juntas Municipales y Vecinales.

Por cambio de domicilio la asociación Agrupación Deportiva FLIP-FLAP Zaragoza, pasará a estar adscrita a

Ia Junta Municipal de La Almozara.

Resoluciones de los siguientes expedientes:

AYUNTAMIENfO

EXPEDIENTE N."

20220064503

20220064546

20220064481

20220054604

20220055919

20230008197

20220055899

2022005A594

20220057476

202200s8653

20220059944

20220toz666

20220052346

20220056175

20220055336

20220057258

202300t691.2

20210053263

CONCEPIO DE LA RESOLUCIÓN

Aprobar parcialmente la justificación documental presentada en subvención
concedida AMPA IES Luis Buñuel
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida AMPA IES
Andalán2O220064546
Aprobarjustificación documental presentada en subvención concedida a Peña
Pa'Cutio
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida Ampa CEIP
La Almozara
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida A Gigantera
La Almozara

Aprobar la cesión de espacio en el CEIP PueÍa Sancho a Patricia Alvarez Gracia
Aprobarjustificación documental presentada en subvención concedida A C.
Comparsa de Cabezudos Antigua Química
Apn:bar justificación documental presentada en subvención concedida A
Pensionistas y Jubilados Almozara IJDPA
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida A W.
Aljaferia
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida A W. Ebro
de la Almozara
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida A Atletismo
Jerónimo Zurita
Conceder reserva espacio por obras en calle Teodoro Iriarte Reinoso C432I
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida Club
Vo leibol Alj aferia202 2 005 2346
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida A.W.
Silveria Fañanas
Aprobar justificación documental presentada en subvenció n concedida Unión
Musical Almozara
Aprobar justificación documental presentada en subvención concedida A D. Cierzo
PROLGTB+

Aprobaralta reserva de espacio de calle Sinuésy Navarro 2

Aprobar la devolución del depósito a Publifax de la obra en calle Padre landa 22

Solicitud de reparaciones y defectos en la vía pública:

Solicitud de aneglo de baldosa rota frente al Centro Cívico La Almozara. Ya arreglada.
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Expediente a Oficina de Espacio Urbano y Gestión de Residuos solicitando la reparación del Kiosco de la

música del Parque de la Aljafería.
No hemos recibido respuesta por escrito, pero oralmente nos han dicho que están entre sus obras prioritarias a

Ia espera de disponer de partida presupuestaria.

Solicitud de aneglo de las estructuras de madera en el entorno de La Avda. Ciudad de Soria y de las zonas

verdes.

Contestado: Se están haciendo valoraciones de las reparaciones necesarias y cabe esperar que en los próximos

meses y en función de Ia disponibilidad presupuestaria se pueda proceder dichas obras.

Solicitud de limpieza del entorno del parking de la Expo los días de rastro.

4. Informe de los Coordinadores de las Comisiones de Tfabaio:

Acta de la Comisión de Cultura e lgualdad, de 18 de abril de 2023 a las 19:30 horas.

Hora de inicio: 19:35h. Hora de final: 21:10h.

ASISTENTES:

-Andrea Sobreviela García (Vocal PSOE y coordinadora de la Comisión de Cultura e Igualdad)

-Francisco Balsera (ASOC. Vecinos y Consumidores Aljafería)
-Luis Pastor (Chunta Aragonesista)

-Luis Bruna Perico (ASOC. Cabezudos Antigua Química)
-Jesús García Forcano (ASOC. Cabezudos Antigua Química)
-Miguel Ángel Soro (ASOC. Rebellar)

DESARROLLO DE LA COMISIÓN

-EI día 28 de febrero de 2023, previa convocatoria al efecto, se celebró una comisión de Cultura extraordinaria para el

reconocimiento de los nuevos miembros de la Comisión de Trabajo que va a sacar adelante las Fiestas de La Almozara
2023.
-Actualización de actividades que las asociaciones y entidades del barrio han llevado a cabo desde la última reunión de

esta Comisión el pasado mes de enero, hasta la actualidad.

-Agradecimiento por el buen desarrollo de las Jornadas de Cultura Aragonesas el pasado mes de marzo de 2023.
-Propuesta a Ia Junta de Distrito de la Almozara sobre otorgar una distinción al CEIP Jerónimo Zurita por su 50o

aniversario, aprovechando la celebración de las Fiestas del Banio.
-Se traslada a la Comisión la impresión de la necesidad que tiene la Junta de Distrito de contar con un mayor número de

personal debido a Ia gran carga de trabajo. Se dijo que, de ese modo, podrían celebrarse Comisiones y Plenos con mayor
periodicidad a la actual.

-Propuesta a la Junta de Distrito de la Almozara sobre otorgar una distinción a la memoria de Miguel Ángel Capapé. Así
mismo, se agradece el acto homenaje que se llevó a cabo en el Barrio de la mano de la Dirección General de Patrimonio
del Gobiemo de Aragón.
-Propuesta acerca de la posibilidad de restaurar y arreglar el Quiosco situado en la Calle Reino (Parque de la Aljafería)
para poder ser uülizado como espacio en el que celebrar programaciones y eventos culturales.

ACTUALIZACIÓN DEL DESARROLLO DE LAS FIESTAS ALMOZARA 2023

-Se están realizando reuniones de trabajo periódicas, formadas por los miembros del Grupo de Trabajo que este año

actúa como Comisión de Fiestas.

-El programa de fiestas, el cartel y la solicitud de los anunciantes ya están en marcha.

-EI CEIP Jerónimo Zurita será el encargado de dar el Pregón de las Fiestas este año, con motivo de su 50" aniversario.
-La ASOC. de Ia Gigantera se encargará de hacer el pasacalles del pregón, que se empezará desde el CEIP Jerónimo

Zurita el viernes 23 de junio.
-Habrá dos repartos de comida: Sardinada y Longanizada.

-Habrá dos visitas a Residencias de Mayores del Barrio con los cabezudos.

a
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-Habrá torneo de petanca; Partido por la inclusión; Juegos tradicionales aragoneses; Torneo de cartas de rabino y

guiñote...etc.
-El viemes 23 de junio tendrá lugar la hoguera de San Juan (Calle Braulio Foz).

-Todos los días de las Fiestas va a haber pasacalles de cabezudos a las 1B:00h.

-Todas las noches de las Fiestas va a haber fiesta con DJs a partir de las 21:30h.

-Habrá un espectáculo infantil en el centro cívico.

-Se han creado RRSS dónde se irá anunciando toda la información sobre las fiestas (Facebook e Instagram)

SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE CULTURA: AndTea SobTeviela GaTcía

Acta de la Comisión de Accién Social, Deporte y Mayores

Celebrada a las 18:30 horas del 19 de abril del año 2023, en el Seminario 2 del Centro Cívico la Almozara situado en la

Av. Puerta de Sancho, 30, 50003, Zaragoza,Aragón, España

ASISTENCIA:

Alina Stanciu

Charo González

Miguel Ángel Soro

1. Se inicia Ia sesión a las 1B:38h.

2. Se da la palabra a las asociaciones yvecinos

Charo González: nos indica el problema que tienen los mayores en cuanto al psicólogo, ya que solo hay uno

para todos los mayores y encima no viene al centro para pasar consulta, sino son los mayores los que deben acudir a Ia

residencia. Solicitan que se amplíe el número de psicólogos y que si es posible sea el psicólogo el que pase en día

concreto a los centros a pasar consulta y no sean Ios mayores los que se desplacen.

También solicita más fisioterapeutas en el centro de salud.

Indico que en la Almozara tenemos el Consejo de Salud, que el día anterior al de esta comisión tuvimos reunión del

Consejo y que se trataron estos temas. Animo a que acudan a la próxima reunión del Consejo de Salud.

En cuanto a deportes, Miguel Ángel Soro solicita dar más actividad a los elementos depofiivos que hay cerca

del Ebro, como por ejemplo a la pista de skate.

Le indico que daré traslado a Ia Presidenta de la Junta Municipal La Almozara de esta petición.

Otra de las peticiones que tiene Charo es recuperar los paseos saludables con personal sanitario para personas

mayores. Dicha actividad se realizaba antes de la pandemia y consistía en que un médico y una enfermera iban pasando

por el barrio a las viviendas de las personas mayores con dificultad a pasar consulta. Le indico que daré traslado con

Consejo de Salud sobre esta actividad.

Se levanta a Ia sesión a las 19:20



Jururn Mu¡¡rcrpal
Le Al¡vrozrnl I q zaragoza LIBRO DE ACTAS

PLENO DE LAJUNTA
CORPORACION 2019-2023

Página 116

Acta de la Comision de Urbanismo celebrada el 20 Abril del 2023 a las 19,00 horas.

NOMBRE ENTIDAD

Alejandro Sánchez Coordinador Comisión

Manuel Alonso Cerreda AA.W. Avenida Navarra

Miguel Angel Soro Asociación Cultural Rebellar

José Sierra Vecino

Javier Tello Gómez Zaragoza en Bici

Angel Rezusta López

Avelina

Francisco Balsierra

Junta Mayores

Vecina

AA. W. Aljaferia

. Se comentan los expedientes tratados. Se detalla información de las distintas obras en curso, Centro Daniel
Garcia,Paseo riberas, Avenida Navarra, ampliación acera Centro de Salud.

. Se da comienzo el turno de ruegos y preguntar por parte de Asociaciones y vecinos.

1. Peticiónes compartidas

- Reunión monográfica con respecto a la distribución del futuro Centro Daniel García.

- Se pide revisar la diferencia de competencias entre FCV y Urbaser con respecto a la limpieza del Parking Sur y la

zonas verdes aledañas en los días de rastro. Se pide una campaña de concienciación entre los vendedores.

-Se reclama aparcamientos en la Avenida Soria

2. Petición AA.W. Avenida Navana
-Saber el destino de usos de la parcela Parque Equipado 2
-Denuncia que sigue sin reparar las goteras de la antigua biblioteca Santa Orosia
-Pregunta por el estado y futura ampliación del Centro Cívico Delicias
-Pide semáforo en la salida en la Calle Cano Mata/José Casanova
-Con respecto a la Avenida Soria, reclama el aneglo y sustitución de las pérgolas y tablas, aumentar los espacios de

sombras, cuidado y mejoras en las zonas verdes, plantar nuevos árboles y favorecer las zonas de sombras

-Pide plantar árboles en los alcorques vacíos de la Calle Iriarte Reinoso

-Pide señalizar la isleta de Ia Avenida Navarra/José Casanova

-Reclama que se vuelva a colocar el buzón de Correos en la Avenida Navarra 26-28 eliminado por motivo de las obras

3. Petición Asociación Cultural Rebellar
-Pregunta por la avería de la verja en la puerta de acceso al Centro de Salud.
-Pide adecentar los porteros situados en las inmediaciones del Puente de la Almozara

4. Petición Zaragoza en Bici
-Insiste en la instalación de la parada de bus en las inmediaciones del Centro de Salud

5. Petición Junta Mayores
-Pide rellenar los fosos de los Parque de la nueva iglesia, Atenas y Lisboa
-Pide arreglar la conosión y óxido de la base del semáforo situado en la Avenida Pablo Gargallo 76.

-Rellenar el espacio de los alcorques

6.AA. WAljafería
-Pide podar-al final de Pablo Gargallo, además de mejorar la iluminación en las aceras incorporando puntos de luz en

las farolas ya existentes
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7. Peticiones Vecinales

3. Javier Siena:

-Denuncia el problema de ruidos en Ia Calle Padre Consolación/Sariñena

-Denuncia la inseguridad que provoca los árboles inclinados en la Calle Sariñena

-Denuncia que no se limpia la grasa de la vía pública originado por los talleres de la Calle Santa Orosia, además

de que dichos talleres realizan las pruebas de gases en vía pública.

Por parte de este coordinador, agradece la labor y colaboración de vecinos, Asociaciones y grupo político durante estos

4 años.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20.07

Acta de la Comisión de Educación y Juventud del 28 de Abril de 2.023

Asisten:

Paola Barrachina

Luis Bruna

María Cardona y Susana Díaz

M" Jesús González y Conrado Alonso

Miguel Angel Soro

PilarArruga
Enrique Lacambra

Ampa CEIP Puerta Sancho

Comparsa Cabezudos Ant. Quím
Ampa CEIP Zurita

Ampa IES Luis Buñuel

Asoc. Cultural Rebellar

Centro Sociolaboral Almozara

Vocal Educación (PSOE)

Se inicia la sesión a las 17:05h,

Desde la Junta ponen en mi conocimiento que Almozandia va a realizar unas jomadas de teatro para alumnos de

primaria en el Centro Cívico, y en principio tenüá un coste de dos euros por entrada.

María Jesús, del Ampa del IES Luis Buñuel, presenta a Conrado, que será la persona que a partir de ahora vendrá por el

Ampa a las sesiones de ftabajo. También lamenta que no se haya realizado la semana cultural. Comentamos

Iimitaciones en cuanto a tiempo, y Ilegamos a un propósito de orientar la preparación de esta actividad desde el mes de

sepüembre para evitar complicaciones.

María Cardona, del Ampa del Zurita, indica que van a celebrar el 50 aniversario del centro. Han realizado concurso de

relatos orientado a hacer un banco de recuerdos, tanto para los alumnos que están en la actualidad en el centro, como

exalumnos. El 24 de junio llevarán a cabo Ia fiesta del 50 aniversario, con distintas actividades y actos, entenarán una

cápsula del tiempo y harán verbena.

También indica que para éste año les han denegado la actividad de la bizuricleta

Desde Ampas preguntan por posibilidades de sombreo en los patios, comentan que el año pasado ya donaron

ventiladores. Acuerdan entre ellas hacer una consulta común a la Junta para tratar esta cuestión. Comenta que hay un

déficit de ordenadores y quieren buscar una solución, ya que en la práctica, el aula de informática ha quedado

desmantelada.

Con esta Comisión despedimos la legislatura, y agradecemos el trabajo conjunto de las personas que han participado

durante estos cuatro años.

Sin más asuntos que tratar finaliza la Comisión a las 18:15
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5. Mociones, si se presenta.

Como no se han presentado pasamos al siguiente punto.

6. Ruegos y preguntas.

La Presidenta comenta con alegría que el Consejero de Educación üene previsto visitar el CEIP Juan XXIII para buscar

una solución a los problemas con el patio del colegio.

Varias representantes de Ia Ampas de La Almozara plantean el tema de las sombras en los colegios, buscando una

solución al problema de calor que están sufriendo los centros escolares que con el cambio climático cada vez se anticipa
más. La Presidenta contesta que está cuestión la planteo al equipo de Gobierno ya en el último pleno municipal, es un
tema que le preocupa, pero insiste que la solución debe darla el Ayuntamiento.

Encarna Mihi, como representante de la A.W. Ebro, comenta que el problema de las olas de calor que están sufriendo
en los colegios y en otros centros podría plantearse en el Consejo de Salud, y anima a los presentes a participar en este

órgano. Para facilitar Ia participación se decide mandar un correo desde la Junta para que llegue la convocatoria a todos
los que estén interesados.

Por otra parte, la Presidenta avanza que la Comisión de Fiestas, ya reconocida formalmente en este pleno ha estado

trabajando para poder hacer las fiestas de este año, y que desde la Junta les estamos prestando todo nuestro apoyo para
que sea posible su celebración. Cede Ia palabra a los organizadores, Asociación Comparsa de Cabezudos Antigua

Química, que exponen que están haciendo reuniones desde febrero para ir tramitando todos los permisos y que tienen
una programación ya bastante avanzada.

La concejala agradece a la Asociación Rebellar, al Centro Cíüco de La Almozara y a Ia coordinadora de Cultura
(Andrea Sobreviela), el trabajo realizado en las Jornadas Aragonesas celebradas en marzo, que tuvieron un gran

acogida.

La Presidenta muestra su apoyo a otorgar una distinción a la memoria de Miguel Ángel Capapé, solicitándolo también
al resto de los presentes que, por supuesto, están de acuerdo.

En relación a la solicitud de reparación del Kiosco de la música, del parque de la Aljafería, se indica que se ha solicitado
en varias comisiones y que se seguirá haciéndolo.

El representante de mayores, Ángel Rezusta, agradece a la Junta el apoyo que han prestado al Centro de Mayores con
las actividades promovidas desde la Junta. Se queja de los jóvenes que se juntan al final de la tarde entorno a la calle
Padre Consolación y Batalla de Almansa porque organizan jaleo y no respetan nada; se da traslado a Policía para que

intensifiquen la vigilancia. E insiste en el problema del psicólogo para que pase consulta en distintos centros de mayores

con objeto facilitarles la consulta a personas con movilidad reducida.

Desde la Asociación de vecinos de Avenida Navarra se plantea el problema de las personas que se han instalado en el
kiosco de la música, así como de otra persona que acampa detrás del Centro de Salud, dirigiendo su pregunta al
representante de la Policía.

Pedro Sisón, comenta que ya son conocedores y que han informado a los servicios sociales para que presten apoyo a

estas personas.

Pregunta por las reparaciones del edificio Santa Orosia que requiere una gran inversión y no se están ejecutando.
Agradece como punto positivo la iluminación del entorno de Centro Cívico Delicias, que ya se ha realizado.

Desde la Asociación de Vecinos Aljafería, lamenta que no se traiga el proyecto de piscinas en La Almozara a consulta
del barrio. También se queja de que el Centro Cívico Delicias tenga este nombre porque se presta a confusión de la
población puesto que es término de La Almozara. Y finalmente plantea el problema de la movilidad que deja zonas del
barrio incomunicadas como ocurre en la Urbanización Torres de San Lamberto que no están comunicadas con

transporte público con La Almozara.
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La Presidenta contesta que se ha pedido una reordenación de líneas, pero que este problema debe resolverlo el equipo

de gobiemo, y que los grupos políticos afrontar la solución desde puntos distintos. Prevé que habrá muchos cambios en

esta materia en un futuro próximo.

La Presidenta cede la palabra a los pofiavoces de los grupos políticos:

- El Sr. Mateo, portavoz de Grupo Popular, agradece a vecinos y asociaciones su apoyo y sus críticas que también son

necesarias, dice que se ha trabajado para mejorar la vida en el banio con humildad y pide perdón por los errores.

- EI Sr. Millán, del grupo Ciudadanos, se despide de todos y destaca los avances de este periodo de 4 años como han

sido las obras de la Avenida Navarra, la ampliación del Centro Cívico de La Almozara y las piscinas, que si bien todavía

no han empezado, sí parece que vayan a iniciarse pronto las obras. Anima a los vecinos a seguir luchando por los

servicios públicos y por la transparencia. Y comenta que ha sido un honor trabajar como vocal de la Almozara.

- Sr. García, portavoz de ZEC agradece a todos su paciencia. Lamenta la perdida de estos 4 años porque cree que no se

ha avanzado nada, y se despide como vocal, aunque sí seguirá como vecino de La Almozara.

- Sr. Ortiz, portavoz del grupo Socialista, agradece el trabajo realizado a las asociaciones, Ios vecinos, al resto dc

vocales de los grupos políticos, a los funcionarios, así como a las presidentas, tanto la actual como Ia anterior. Y se

pone a disposición de todos ya que seguirá en el barrio no sabe con qué rol, pero siempre como vecino.

El portavoz de la Comisión de Fiestas, Luis Bruna, pide al resto de asociaciones y vecinos que se animen para crear una

Comisión de fiestas nueva de cara al 2024, para evitar el problema que hemos tenido este año. La Presidenta cree que

este problema se resolverá porque éste es un banio muy colaborador y participativo.

Agradeciendo a todos los presente su participación se levanta la sesión, siendo las 20:15 horas.

LA SECRETARIA LACONCEJALAPRE

Fdo.: M." Pilar Luna Morente Fdo.: Ana Carmen Becerril Mur
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